



Diputado priista se reunió con congresistas de EU

Migración, el problema más caliente: Idefonso Guajardo

El diputado federal Idefonso Guajardo Villarreal aseguró que el tema más importante y caliente en estos momentos es el migratorio, debido principalmente a coyotes y bandas del crimen organizado que generan atrocidades en el tránsito de las personas.

Durante una reunión con congresistas de Estados Unidos señaló la necesidad de que legisladores de ambos países trabajen para fortalecer lazos y atender temas de prioridad, como la migración y el comercio.

“Para solucionar dicha problemática, se planteó que en el país vecino falta mano de obra, por lo que se debería diseñar un programa de trabajadores temporales que permita dar solución y dé un marco formal y legal para reducir la tragedia humana en el tema migratorio”, destacó en un comunicado.

Por su parte, el también diputado del PRI, Augusto Gómez Villanueva aseveró que el problema migratorio tiene que ver principalmente con el modelo económico de repartición de la justicia de manera inequitativa.

Mientras que el diputado, Eduardo Murat señaló que se debe impulsar un programa de visas digas, para los mexicanos que quieran ir a Estados Unidos. “Sobre el medio ambiente y la problemática del cambio climático, se espera que migren más de un millón de personas en los siguientes años, por lo que expuso que la cooperación entre ambos países será fundamental y se pondrá a prueba”, agregó.

<https://www.razon.com.mx/mexico/migracion-problema-caliente-ildefonso-guajardo-489877>